

Feria de las Juventudes en CABA

Durante el mes de marzo la feria estuvo en los barrios junto a las juventudes porteñas.

31 de marzo de 2023



“Las Juventudes quieren Progresar” fue el operativo conjunto del Instituto Nacional de Juventudes (INJUVE); Jefatura de Gabinete de Ministros; Ministerio de Educación de la Nación; Ministerio de Cultura de la Nación; ANSES y el portal Educ.ar que se desarrolló en cuatro puntos de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, con el fin de acompañar las inscripciones al PROGRESAR de las y los jóvenes porteños.



Las inscripciones a las distintas **Becas Progresar** estuvieron abiertas durante todo el mes de marzo para que ningún joven pierda la oportunidad de recibir el ingreso económico para comenzar o continuar con sus estudios formales.

La Feria de las Juventudes es un espacio creado para llevar al estado al barrio y acercar todas las herramientas y dispositivos disponibles de los organismos nacionales.

De 17 a 20h en los barrios de La Carbonilla, La Boca, Ricciardelli y Lugano hubo asesoramiento sobre PROGRESAR e inscripción, shows musicales, capacitaciones, actividades deportivas y lúdicas.



[Más información sobre las becas PROGRESAR](#)

Noticias relacionadas

05 de diciembre de 2023

Participamos de la presentación del kit de salud mental

16 de noviembre de 2023

Taller ActivAR en San Isidro

16 de noviembre de 2023

INJUVE en Catamarca

